

Communiqué

Le 21 juillet 1995

N° 132

VISITE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT CHAN EN INDONÉSIE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le secrétaire d'État (Asie-Pacifique), M. Raymond Chan, effectuera une visite en Indonésie du 24 au 29 juillet 1995.

« Notre plus grand marché d'exportation en Asie du Sud-Est et comme nous l'un des membres du mécanisme de Coopération économique Asie-Pacifique, l'Indonésie est pour nous un partenaire dont l'importance grandit sans cesse », a déclaré M. Ouellet

« Cette visite aidera à resserrer nos liens bilatéraux et à faire connaître les compétences canadiennes dans des secteurs clés comme les transports, l'électricité, l'exploitation minière, le pétrole et le gaz, les télécommunications et l'environnement », a déclaré M. Chan.

Lors de son passage à Djakarta, les 25 et 26 juillet, M. Chan s'entretiendra avec le ministre des Affaires étrangères, M. Ali Alatas, ainsi que les ministres indonésiens chargés des finances, de l'environnement, des mines et de l'énergie, du tourisme et des télécommunications.

Il rencontrera des représentants de la Commission nationale des droits de la personne de l'Indonésie et organisera aussi une table ronde où seront conviées les organisations canadiennes chargées de programmes de coopération au développement du Canada en Indonésie.

Le 27 juillet, M. Chan sera à Surabaya, la deuxième ville d'Indonésie, où le Canada a récemment nommé un consul honoraire. Durant son séjour, il visitera la meunerie PT Bogasari, le plus grand importateur de blé canadien en Indonésie.

M. Chan prononcera également une allocution à un déjeuner organisé par le Maple Leaf Club, une organisation de plus de 70 Indonésiens diplômés d'institutions d'enseignement canadiennes, qui sont engagés dans les secteurs privé et public d'Indonésie.

